
Opinião/Política Norte de Minas, quarta-feira, 10 de janeiro de 2024

É DE FA(O)TO
JANUÁRIA/TEJUCO: 56% DE PAVIMENTAÇÃO PRONTA

RIBEIRINHOS januarenses estão na contagem regressiva para a inauguração da rodovia MGC-479, no trecho entre o município e
o distrito de Tejuco, no Norte de Minas. De acordo com informação repassada pelo Governo do estado através do Departamento
de Estradas de Rodagem de Minas Gerais (DER-MG), a pavimentação já atinge um percentual de 56% de evolução física. São 22
quilômetros recebendo asfalto, sendo que as obras estão inclusas no conjunto de melhorias previstos para a rodovia, que
também prevê o asfaltamento do trecho de 26,6 quilômetros que interliga os distritos de Tejuco e Pandeiros. Os dois segmentos
contam com o aporte de R$ 80 milhões do Provias, maior pacote de obras rodoviárias da última década. A MGC-479 interliga
Januária a distritos populosos e é uma importante ligação do extremo Norte de Minas ao Centro-Oeste do Brasil.

FPM COM AUMENTO

INFORMAÇÃO que chega da principal
entidade municipalista do País, a
Confederação Nacional dos Municípios –
CNM, é de que o primeiro repasse do Fundo
de Participação dos Municípios (FPM) de 2024
que será pago nesta quarta-feira (10/01),
chega com aumento de 9,69% em relação ao
primeiro decêndio de janeiro de 2023. O valor
que será distribuído soma R$
5.896.824.608,92, já descontada a retenção do
Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da
Educação Básica e de Valorização dos
Profissionais da Educação (Fundeb).

CHIADEIRA DA PREFEITADA
APESAR deste pagamento distribuído aos
municípios vir com este aumento de quase
10%, a prefeitada acha que ainda é muito
pouco, devido às perdas que tiveram ao longo
do ano de 2023. Ainda em tempo, alguns
alcaides denunciam que o dindin do FPM
ainda não havia caída na conta até a manhã
desta quarta-feira (10/01).

CONGRESSO DA AMM

REFIS EM JANAÚBA
BOA nova anunciada aos gorutubanos pela
prefeitura, através da Secretaria Municipal de
Fazenda, Administração e Recursos Humanos,
é de que o Programa de Recuperação Fiscal
(Refis) 2024, concederá aos contribuintes que
possuem débitos em atraso com a Fazenda
Municipal descontos de até 100% sobre multa
e juros para pagamento à vista, e descontos
progressivos para pagamento parcelado.
Ainda em tempo, a negociação inicia na
próxima segunda-feira (15/01).

AMBULÂNCIA PARA
FRANCISCO SÁ

A saúde de Francisco Sá começa o ano
ganhando reforço em sua frota de veículos. A
novidade fica por conta da chegada de mais
uma ambulância, moderna é totalmente
equipada para a realização de atendimentos
de simples remoção. O novo veículo foi
adquirido através de emenda parlamentar,
destinado pelo deputado federal Aécio
Neves (PSDB), onde foram investidos R$
310.000,00 (Trezentos e dez mil reais). Saúde
é o que interessa.

CATUTI E O MAIS
PECUÁRIA BRASIL

CATUTI recebeu no início deste mês, a reunião
de planejamento da 5ª Etapa do Programa
Mais Pecuária Brasil. O evento foi realizado
pela prefeitura através da sua Secretaria de
Agricultura em parceria com o Programa +
Pecuária Brasil, consiste em promover o
melhoramento genético de rebanhos
leiteiros e de corte de pequenos e médios
produtores, com adoção de protocolo de
inseminação em tempo fixo (IATF), que inclui
o trabalho prático do médico veterinário, o
fornecimento de sêmen e todo o material
utilizado subsidiado pela CONAFER
(Confederação Nacional dos Agricultores
Familiares e Empreendedores Familiares
Rurais do Brasil).

DA capital das Alterosas, a informação que chega nas ondas
norticianas de plantão, através da Associação Mineira de
Municípios (AMM) é que o maior evento municipalista do estado
e do Brasil, o 39º Congresso Mineiro de Municípios, está agendado
para acontecer nos dias 4 e 5 de junho de 2024, no Expominas, em
Belo Horizonte. “Encerramento de mandato, eleições municipais
e o futuro das cidades” será o tema do tradicional evento
promovido pela AMM, que reunirá autoridades, agentes
municipais e políticos de renome para discutirem assuntos
relacionados às perspectivas do país e dos municípios.

ATUAÇÃO DOS VEREADORES

NÚMEROS expressivos em 2023, mostram atuações dedicadas e
comprometidas dos vereadores em favor da população montes-
clarense. Aos interessados de plantão, foram realizadas 57
sessões ordinárias e em sete extraordinárias, com votações e
apresentações de 186 Projetos de Lei de iniciativas do Executivo
e Legislativo, 46 matérias de resolução e 24 projetos de lei
complementar – sendo aprovados 157. Todos os projetos, antes
de serem discutidos, passaram pelas Comissões Parlamentares
que se reuniram 246 vezes neste ano. Pano rápido: os vereadores
elaboraram 575 requerimentos encaminhados para secretarias
municipais e estaduais, ao Executivo e também a órgãos
competentes com a finalidade de buscar melhorias para a
população montes-clarense.JULIANA PEIXOTO NO ESPORTE

INÍCIO de ano trouxe novidade no staff do prefeito Humberto
Souto, com a nomeação da jornalista Juliana Peixoto para a
Secretaria de Esporte, que estava ocupada por Celeste Fróes. A
maioria dos jornalistas está na torcida para que Ju tenha êxito
nesta nova empreitada. Entretanto, a pergunta que não quer calar,
será que vai dar tempo para que ela possa mostrar o seu potencial
como gestora daquela pasta e atender os projetos dos desportistas,
ou vai apenas realizar o que já tem projetado para este final de
governo de Humberto Souto? É aguardar os próximos capítulos!

BACCHERETTI EM SALINAS

INTEGRANTE do governador Romeu Zema (Novo), Fábio
Baccheretti Vitor, Secretário de Estado de Saúde e presidente do
Conselho Nacional de Secretários de Saúde (Conass),
acompanhado do deputado estadual Arlen Santiago (Avante) e
do prefeito Kincas Dias, desembarcou em Salinas, na quinta-feira
(0/01). Na agenda, visita às instalações da Unidade de Serviço de
Nefrologia e Oncologia do Hospital Dilson Godinho e a entrega
do novo serviço de Raio-X do Hospital Municipal Dr. Oswaldo
Prediliano Santana.  A visita do secreta da Saúde se estendeu na
sexta-feira (05/01), no Museu da Cachaça, onde aconteceu a
reunião de fortalecimento dos serviços de Nefrologia e Oncologia
de Salinas e Região.


